

Al menos 97 muertos por tormentas de arena en la India



La Habana, 3 may (RHC) Al menos 97 personas murieron y 143 resultaron heridas a causa de una serie de tormentas de arena que afectaron la madrugada de este jueves a diferentes localidades del noroeste de la India.

La tormenta arrasó casas, árboles y dejó sin luz a las localidades más afectadas, sobre todo en las regiones de Uttar Pradesh, donde se han contabilizado 45 muertos.

El jefe de Gobierno de Rajasthan, Vasundhara Raje, anunció que los servicios de emergencia se dirigieron a las áreas afectadas para llevar a cabo las labores de rescate y no descarta el aumento de la cifra de fallecidos.

El primer ministro Narendra Modi ofreció sus condolencias a las familias de las víctimas por medio de Twitter y dijo que los estados ayudarán a paliar la crisis, señaló el portal Deccan Chronicle.

Al respecto, la administración estatal anunció que cada familia de las víctimas será indemnizada con 6.000 dólares. (Fuente/ PL,RT,NTX)



Radio Habana Cuba